
Organiser les événements pour les Ovillois et avec les Ovillois  
Certains événements de notre ville, organisés depuis des décennies, appartiennent à son 
patrimoine et sont des moments forts de sa vie. C’est le cas de la Corrida et de la Braderie 
qui étaient co-organisées jusqu’à l’année dernière par la Ville et le Comité des fêtes. 
Largement subventionné par la Ville, ce Comité a reçu, en 2019 par exemple, 3 785 € pour le 
Mérite sportif ovillois, 14 542 € pour un Concert de variétés et 158 448,54 € pour la Corrida, 
soit près de 180 000 € ! Sur un mandat complet, cela représente plus d’1 M€ ! À cette 
somme s’ajoutent les moyens humains et matériels mis à sa disposition. Il faut donc que cela 
s’inscrive dans un partenariat exigeant. 
Notre majorité, depuis deux ans et demi, a maintenu cette relation historique avec le Comité 
des fêtes (tant au niveau des subventions que des moyens). Mais, aujourd’hui, force est de 
constater qu’il ne souhaite plus être un partenaire de la Ville. La dernière assemblée 
générale a offert un spectacle regrettable où l’intérêt des événements et des Ovillois ont 
été oubliés. La Ville ne peut pas travailler avec un acteur qui ne souhaite pas être 
un partenaire. 
Le Comité des fêtes s’est perdu et s’est engagé sur une autre voie. Nous en avons pris acte et 
avons décidé de revoir le modèle d’organisation de nos événements sans les remettre en 
cause. Un nouveau Comité partenarial sera créé cette année pour la Corrida et la Braderie. 
Les bénévoles, qui sont étrangers à cette situation, seront toujours les bienvenus sur ces 
événements historiques. 
 
La majorité municipale 


